

## La communauté musulmane burundaise a célébré l'Aid El Adha

PANA, 31 juillet 2020 Bujumbura, Burundi - La communauté musulmane du Burundi, qui représente entre 2 et 5 pour cent de la population, a célébré ce vendredi l'Aid al Adh, ou fête du mouton, a-t-on constaté sur place.

L'Etat a représenté la prière qui s'est déroulée à Nyakabiga, dans le centre-ville de Bujumbura, par le vice-président de la République, Prosper Bazombanza, qui a souhaité bonne fête à tous les musulmans du Burundi, les invitant à consentir des efforts pour le développement du pays, comme ils l'ont fait pour le mouton au nom de leur religion. A Bujumbura, la prière a été présidée par le représentant légal de la Communauté islamique du Burundi (COMIBU), Cheikh Sadiki Kajandi. A la fin de la prière, les fidèles sont retournés en famille pour prolonger la fête autour d'un repas. "Fêtez en pensant aux indigents, quelles que soient leurs religions !" a exhorté le dignitaire musulman. A la veille de la fête, un bon bœuf se négociait autour de 100.000 francs burundais (près de 50 dollars américains), soit le tiers d'un salaire mensuel d'un jeune enseignant recruté avec le diplôme de licence, dans la Fonction publique. En raison du contexte sanitaire, Cheikh Kajandi a exhorté la communauté musulmane à servir de modèle en respectant les consignes édictées contre la COVID-19.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});